
    8月31日現在

助成決定 365

不交付決定 101

       区内店舗(12)

       区外店舗(89) 

   区内の熱中症死亡者数

2020年 8月 5人 クーラーあり未使用 4

(60代１・70代３・80代１) クーラーなし 1

2019年 7月 1人 クーラーあり未使用 2

8月 4人 クーラーなし 1

不明 2

2018年 7月 3人 クーラーあり未使用 1

クーラーなし 2
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東尾久相談室

東尾久2-37-3

TEL・FAX

3895-0508

法律相談会
毎月第３火曜日（午後６時か

ら）北千住法律事務所の弁護士

による法律相談会をおこなって

います。

できるだけ事前にご連絡くださ

い。

10月の相談会は、
10月20日（火）

尚、お急ぎの方は、弁護士事務所にて、ご相談

できますのでお気軽に声をかけてください。

感
染
拡
大
を
止
め
る
に
は
感
染
者

を
保
護
し
、
必
要
な
医
療
提
供
を
お

こ
な
う
た
め
、
で
き
る
だ
け
多
く
の

感
染
者
を
特
定
し
な
け
れ
ば
な
り
ま

せ
ん
。
医
師
が
必
要
と
判
断
し
た
人
、

濃
厚
接
触
者
、
感
染
拡
大
地
域
、
医

療
介
護
等
直
接
処
遇
の
職
種
や
人
と

接
触
す
る
業
種
な
ど
広
範
か
つ
的
確

に
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
を
実
施
す
る
こ
と
が

求
め
ら
れ
ま
す
。

東
京
都
も
高
齢
者
施
設
の
入
所
者

や
職
員
の
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
の
補
正
予
算

を
く
も
う
と
し
て
い
ま
す
。
施
設
の

職
員
や
入
所
に
と
ど
ま
ら
ず
対
象
拡

大
が
求
め
ら
れ
ま
す
。
高
齢
者
、
障

害
者
の
ホ
ー
ム
ヘ
ル
プ
サ
ー
ビ
ス
、

訪
問
看
護
、
ガ
イ
ド
ヘ
ル
パ
ー
さ
ん

な
ど
に
も
対
象
を
広
げ
る
べ
き
で
は

な
い
で
し
ょ
う
か
。

安
全
、
安
心
し
て
働
け
る
環
境
を

つ
く
る
こ
と
が
大
事
で
、
サ
ー
ビ
ス

を
受
け
る
方

も
提
供
す
る

方
も
そ
の
こ

と
を
望
ん
で

い
ま
す
。
対

象
拡
大
を
求

め
ま
し
た
。

高齢者インフルエンザ予防接種が
無料になります（令和2年度限り）

［対象者］

2020年12月31日現在、65歳以上の方

（昭和31年1月1日までに生まれた方）

2020年12月31日現在、60歳以上65歳未満の方

（昭和31年1月2日から昭和36年1月1日までに生まれた方）で、

心臓・腎臓・呼吸器の機能またはヒト免疫不全ウイルスによ

る免疫機能の障がいがあり、障害者手帳1級または同程度の障

がいがある方

[実施期間]

今年年10月1日（木）から2021年1月31日（日）まで

※注釈 対象者1に該当する方は、65歳の誕生日を迎えてから

接種予診票をお使いください。

星4つ以上の高性能のエアコンを対象にした今回の助成は、審査で除

外(不交付決定)100件を超えてしましました。

その主な理由は、やはり区の説明■統一省エネラベル４つ星以上の製

品（省エネ基準達成率 114％以上の製品）という条件に合わなかったもの

が大半を占めています。

助成があるならと買い替えや新規購入をしたのに当てが外れて「助成金

不交付決定通知書」が届いた方はショックが大きいと思います。区が行っ

た助成制度で、こんなに沢山の除外が出るのは初めてではないでしょうか。

区の説明文が分かりにくかったのでしょうか。また不交付のうち区外店舗での購入が9割近

くです。通販などでは★4つが徹底されず、購入してしまったケースが多いので

はないでしょうか。

暑さ寒さも彼岸までと言いますが、暑さがひと

段落です。この夏も熱中症で亡くなった方が5人い

ます。いずれも高齢者でクーラーなし・クーラー

未使用の方です。2年間実施した5万円の補助と電

気代補助がやはり必要です。
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○核兵器禁止条約の批准をマレーシアが９月３０日行いました。４６ヶ国目となります。条約

発効まであと４カ国と迫りました。「マレーシアは核兵器禁止条約への参加により、目標であ

る核兵器のない世界に貢献する」と表明しました。唯一の戦争被爆国の日本政府はいまだに反

対しています。まったく情けない。

ホ
テ
ル
ラ
ン
グ
ウ
ッ
ド
の

地
下
に
ダ
ン
ス
ホ
ー
ル
が
あ

り
ま
す
。
賃
料(

１
９
０
０
㎡

/
月
額
５
３
１
万
３
千
円)

の

支
払
遅
延
が
続
き
、
区
は
契

約
解
除
す
る
こ
と
に
な
り
ま

し
た
。

こ
の
場
所
は
サ
ニ
ー
ホ
ー

ル(

４
階
５
階)

と
同
様
に

ホ

テ

ル

ラ

ン

グ

ウ

ッ

ド

内

の

区

所
有
分
で
す
が
、
左
下
の
よ

う
な
変
遷
を
た
ど
っ
て
き
ま

し
た
。

区
は
早
急
に
施
設
の
有
効

活
用
を
検
討
す
る
と
し
て
い

ま
す
が
、
ど
う
な
る
で
し
ょ

う
か
。
改
修
に
全
体
で
４
億

７
千
万
円
も
か
か
っ
た
の
で

す
。
し
か
も
鏡
の
設
置
な
ど

化
粧
回
り
の
事
業
者
負
担
分

(

１
憶
２
千
万
円)

が
最
初
か

ら
払
え
ず
、
賃
料
に
上
乗

せ
し
て
１
０
年
間
で
支

払
う
こ
と
に
な
っ
て
い

ま
し
た
。

ダ
ン
ス
だ
け
で
な
く

展
示
会
や
セ
ミ
ナ
ー
な

ど
幅
広
い
用
途
に
使
え

る
と
し
た
ホ
ー
ル
・
ス

タ
ジ
オ
が
経
営
破
綻
し

た
の
に
、
西
日
暮
里
駅

前
再
開
発
で
は
大
ホ
ー

ル
は
諦
め
て
も
４
０
０

０
㎡
の
コ
ン
ベ
ン
シ
ョ

ン
ホ
ー
ル
を
誘
致
す
る

と
区
は
言
っ
て
い
ま
す
。

同
じ
日
暮
里
地
域
に
、

新
た
に
集
人
施
設
を
設

置
で
き
る
の
で
し
ょ
う

か
。
再
開
発
そ
の
も
の

の
大
幅
見
直
し
を
求
め

て

い

ま
す
。

コロナ禍で、三密を避けるための取り組みが全国で行われていますが、肝心の小中学校で

は、相変わらず40人学級で、三密が避けられない状況です。

この間、全国小中学校校長会の会長、全国知事会なども少人数学級と必要な教員増員を要

望し、中教審特別部会でも少人数学級を可能にする指導体制や施設整備をはかることが盛り

込まれました。さらに教育再生実行会議ワーキンググループは、少人数学級を今後のスタン

ダードとして推進するよう要請することになりました。

荒川区教育委員会は2018年に教員のアンケート及びヒアリング調査を行っています。１週間当たりの在校時間

は、学校種別・職層別にかかわらず、「過労死ライン」と言われる平均60時間を超えています。荒川区は教育改

革プランを作成し、１週間あたりの在校時間が60時間以上の教員ゼロを目指すことを目標に据えました。コロナ

禍の中で、消毒など先生たちの業務がさらに増えています。少人数学級、一クラスの上限

を20人程度にして、一人一人に十分行き届いた教育が出来るようにしたいものです。まず

は政府も大規模追加配置を進めているスクールサポートスタッフなどを増員して、教員の

負担軽減をすすめることを求めています。荒川区としてもコロナ禍で感染を心配せず、少

人数学級で、伸び伸び学べる学校にすべきと求めています。

1989年2月～プール＆ジムをつくり東京マリン(㈱に賃貸し会員制クラブに

なる。

2000年10月 東京マリンが自己破産

2000年12月～事業者を公募し㈱トピーレックスが運営

2012年11月 トピレックスから撤退の申し出

2013年4月～提案型公募で㈱アカデミーホールを選定～選定の理由：賃料の提示
額が従前を上回り、民間事業者への貸付で収入を得る目的に合致と説明～

2014年7月～賃貸契約を締結しダンスホール運営




